



DE QUOI LES VEGETAUX ONT BESOIN POUR PRODUIRE DE LA MATIERE ORGANIQUE ?

publié le 07/04/2009 - mis à jour le 05/10/2010

C'est dans cet objectif que nos élèves de 6ème se sont posés le problème suivant : De quoi les végétaux ont besoin pour produire de la matière organique ? . Après avoir émis quelques hypothèses, chaque groupe d'élèves, enthousiaste et plein d'imagination, a imaginé et mis en place des expériences susceptibles de valider ou non leurs hypothèses.

Une semaine après, chaque groupe a pu relever les résultats de ses expériences et tirer les conclusions qui en découlaient.

Des expériences virtuelles peuvent être réalisées à la maison en téléchargeant gratuitement l'application [plante](#) .



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.